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Abstract (en)
Prepn. of a gelatinous explosive, which is free from carcinogenic substances and has improved handling safety (higher percussion energy) involves
mixing 40-70 wt. % NH4NO3 and/or NaNO3, 20-40 wt. % nitroglyc(er)ol, 0.5-3 wt. % nitrocellulose, desensitiser and fillers to modify to the
consistency. The novelty is that, after gelation, 3-9 wt. % polyhydric alcohol (I) is added to the mixt. as desensitiser, which considerably increases
the percussion energy. Also claimed is the explosive per se.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Verfahren zum Herstellen eines Sprengstoffes, der keine krebserregenden Substanzen enthält und eine
verbesserte Handhabungssicherheit (höhere Schlagenergie) aufweist, als gelatinöses Sprengstoffgemisch mit einem Gewichtsanteil an
Ammonium- und/oder Natriumnitrat in der Größenordnung von 40-70%, an Nitroglykol und/oder Nitroglycerin in der Größenordnung von 20 bis
40%, an Nitrocellulose in der Größenordnung von 0.5 bis 3 %, an einem Phlegmatisierungsmittel und an Beimengungen von Füllstoffen zur
Beeinflussung der Konsistenz, wobei beim Mischen der Komponenten ein gelatinöses Sprengstoffgemisch gebildet wird, wobei dem Gemisch als
Phlegmatisierungsmittel nach dem Gelierprozeß mehrwertige Alkohole mit einem Gewichtsanteil in der Größenordnung von 3 bis 9% beigemischt
werden, womit die Schlagenergie deutlich erhöht ist, sowie auf einen nach diesem Verfahren hergestellten Sprengstoff.
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